

小 はずさっ子

令和5年度 梓川小学校だより
令和5年10月20日(金)
発行責任者 校長 田中 寛人

自分と向き合って、走り続ける(梓川ラン)

3～6年生が「梓川ラン」を行いました(1・2年生は11月21日予定)。学年毎に校地の周りの道路と歩道をコースにして、長く続けて走る力を育てるための持久走を行っています。残暑の厳しい今年の気候を心配しましたが、どの学年も好天に恵まれ、よいコンディションで走ることができました。応援に来ていただいた保護者や家族の皆様、また、学校周辺の道路を一部通行止めにご協力いただいた地域の皆様、本当にありがとうございました。夕方や休日を使って家族と友達と、そして一人で練習していた子もおり、タイムにこだわって取り組んでいた姿も多く見られました。「今年は〇〇位だった」「前よりタイムがよくなった」と笑顔で話してくれる子どもたちの姿が印象的です。



小室浄水場の水は、とても綺麗



下水処理は微生物が活躍

私たちの生活を支えているもの(4年社会見学)

4年生は、社会科学習とし、浄水場・下水処理場・ごみ焼却場を見学に行ってきました。自分たちの生活に欠かせない水とごみの処理について学習するのが4年生です。水源が梓川からではなく小室地区の南黒沢であり、下水は浄化されて梓川に放流されることを実際に浄水場や下水処理場を見て学びました。ゴミも分別して出す大切さや、ゴミを減らすために自分たちができることは何なのか考える機会にもなりました。美味しい水やごみの無い環境づくりのために、多くの方々の努力があることも勉強できました。

て梓川に放流されることを実際に浄水場や下水処理場を見て学びました。ゴミも分別して出す大切さや、ゴミを減らすために自分たちができることは何なのか考える機会にもなりました。美味しい水やごみの無い環境づくりのために、多くの方々の努力があることも勉強できました。

首都東京へ(6年修学旅行)

今年6年生は、東京方面へ1泊2日で修学旅行に行ってきました。1日目は、国会議事堂を見学してから東京タワーでお土産を買い、午後に国立科学博物館を班ごと自由散策し、スカイツリーから都心を一望しました。夕食は横浜中華街で本格中華料理に舌鼓。夜は高級シティホテルで仲間と語り合いながら過ごしました。2日目は、八景島シーパラダイスで海の学習やショーを見たり遊園地で楽しんだりしました。ホテルを出るときに、ベッドの横に「お世話になりました」とメモを残してきたり、食後に使った食器をテーブルごとまとめて係の方が片付けやすいようにしたりするなど、「感謝」の気持ちを行動に表していました。自分だけ楽しむのではなく、仲間のことも意識して、みんなで助け合う旅行にもなりました。見学場所以以上に、2日間仲間と密に過ごしたことが一番の思い出のようです。

国会議事堂をバックに



中華街で円卓を囲んで



シーパラの遊園地も、いいね☺



どれを買おうか迷っちゃう



スカイツリーで、はい、ポーズ



校舎がきれいになりました(長寿命化改良Ⅰ期工事終了)

1・2年教室、職員室・事務室・校長室等の長寿命化改良Ⅰ期工事が終わり、10月12日から新しい教室での生活が始まりました。黒板が、全てホワイトボードになります。(チョークは使いません)照明も増えて教室も廊下も明るくなりました。昇降口の場所に戸惑う子もいましたが、子どもたちの適応力は素晴らしく、新しい環境を楽しみながら学習を続けています。11月からは南・中校舎、保健室の第Ⅱ期工事が始まります。そのため3・4・5年生はしばらく仮設校舎での生活になります。



シーソーが設置されました(50周年記念事業)

長寿命化工事のために設置延期となっていた木製シーソーが、あおぞら広場にやってきました。早速子どもたちのあこがれの的。順番待ちが起きるほどの人気です。また、工事の終了とともに全ての範囲が解放されたことで、活気あふれるあおぞら広場が戻ってきました。梓川小の子どもたちは、遊具がたくさんあって幸せですね。怪我が無いように遊んでくれることを祈っています。



校地内で、ヒガンバナ(曼珠沙華)を一株見つけました。だれが植えてくれたのでしょうか、それともどこからからかやってきたのでしょうか。学校の他の場所では見つけられず、ひっそり咲いていました。秋ですね。

散歩していた50代位の方が竹馬の森の大きな木を見つめながら、「この木、私たちが小学生の時に植えたんですよ」とニコニコしながらお話ししてくれました。学校の木々や植物たちは、卒業生や地域の方々によって植えられてきました。だからこそ、大事に守り繋げていかなければ…。

【お願い・連絡】

- 職員室・事務室・校長室が元の位置に戻りました。学校や職員に御用のある方は正面玄関からお越しください。欠席児童への連絡袋等は職員室前机の上に置くようにしますので、欠席されたお子さんのご家庭はそこへ取りに来ていただくよう、よろしくお願ひします。
- 10月30日(月)は、第Ⅱ期工事のための校舎引越し作業で休業日となります。
- 11月10日(金)は音楽会になります。過日H&Sで配信させていただいたように2部制となっております。休憩時間の入れ替えを行います。参観の皆様ご協力の程よろしくお願ひいたします。
- このところめっきり寒くなってまいりました。衣服の調節等体調管理に十分ご配慮ください。インフルエンザ流行の兆しも見えます。発熱や体調不良の場合は登校を無理せず、体調回復のために通院や療養等行うようにしてください。
- 現在、地域の方の学習ボランティアさんに3名入っていただいています。10月から新たに1名加わり4名になりました。子どもたちの学習や生活のサポートを週数回お手伝いいただきます。

【11月の主な行事】

2日(木) 6年卒業音楽会
 6日(月) ふれあい旬間(～17日)
 校長人権講話
 7日(火) 避難訓練
 8日(水) 児童会
 9日(木) 音楽会準備(5年生)
 10日(金) 音楽会

今月のSC(スクールカウンセラー)来校日: 7・14・21・28

14日(火) 4年歯科検診
 15日(水) 就学時検査のため3時間授業
下校13:00
 17日(金) 2年歯科健診
 20日(月) 3年消防署見学
 21日(火) 1・2年梓川ラン
 22日(水) 1年歯科検診